

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その105 (R06.01.23)

～ すてきな贈り物 ～

大谷選手のクリスマスプレゼントを、各学級にまわしています。子供たちは感激していました。今後は飾り物ではなく、児童がグローブを使う方向で考えています。

また、佐波郡読書感想画や玉村町食育標語コンクールの賞状が届きましたので、各学級で表彰しました。その感想も「見つけたよ！RESPECTにあふれる景色」のコーナーに掲載しました。

見つけたよ！ RESPECTにあふれる景色

【1月23日（火）】1年生の一言

「にじいろのさかな」を読んで、感想画をかきました。魚のうろこが虹色になるように工夫しました。初めて賞状をもらってうれしかったです。これからも得意な絵が上手になるように頑張ります。

【1月17日（水）】2年生の一言

「ドキドキアスレチック」は、鬼の小学校のお話です。鬼ヶ島への遠足の場面を絵にしました。アスレチックのロープ渡りのドキドキが伝わったかな。賞状をもらえてうれしいです。

【1月16日（火）】3年生の一言

町食育標語コンクールで、賞状がもらえてうれしかったです。

ぼくはいっぱい食べると元気になるので、そのことを標語にしました。みんなが元気になるとうれしいです。

【1月16日（火）】4年生の一言

大谷選手はホームランを打ったり、すごい球を投げたりするので、ぼくは大好きです。早く大谷選手から贈られたグローブをはじめたいです。そして野球の試合をしたいと思います。

【1月23日（火）】5年生の一言

「ブックキャット ネコのないしょの仕事！」を読んで、感想画をえがきました。ロンドンの街なみを表すことが難しかったです。空襲が襲ってきている感じにしました。

【1月23日（火）】6年生の一言

「どんぐりと山ねこ」の読書感想画では、「どんぐりの誰が一番偉いか。」を言い争っていたことに対して、山ねこが怒っている場面を描きました。山ねこの毛並みの細さや色使いを工夫しました。